

Spielbericht: VfR – Spvgg Amöneburg

am 29. März 2014

ERGEBNIS: 7 : 0

TORSCHÜTZEN: Marvin Zinn (3), Yannick Theis, Frederic Zinn,
Marius Kohl, Lui-Leopold Theis

Starke Leistung:

Lag es am tollen Wetter? Die Jungs gingen von Beginn an konzentriert ans Werk und zeigten dem Gegner heute schnell, wer hier Herr im Hause ist. Bereits in der 5. Minute lochte Marvin Zinn zum 1:0 ein, um in der 7. Minute das 2:0 folgen zu lassen. Die Spvgg Amöneburg kam kaum über die Mittellinie, und wenn doch, wurden sie von unserer starken Abwehr daran gehindert, gefährlich zu werden. In der 12. Minute war es dann Frederic Zinn, der zum 3:0 in die Maschen traf. Völlig entspannt konnten wir in die Halbzeitpause gehen. Viel zu sagen gab es nicht. In der zweiten Halbzeit mussten wir dann auf Luis Börkey in der Abwehr verzichten, der Schmerzen im Fuß hatte. In der 22. Minute war es erneut Marvin, der mit seinem dritten Tor am heutigen Tage das 4:0 erzielte. In der 37. Minute war dann Marius Kohl an der Reihe, der zum 5:0 traf. Die Kombinationen unserer Kicker wurden immer schöner. Einer dieser tollen Zusammenspiele nutzte Yannick Theis in der 38. Minute zum 6:0. Fast mit dem Schlusspfiff erzielte Lui-Leopold Theis, nach dem er kurz zuvor eine Riesenchance liegen ließ, den verdienten 7:0 Endstand. Für die Null war am Ende auch unser Torwart Niklas Schulz verantwortlich, der zwar nicht viel zu tun bekam, aber immer dann, wenn es brenzlich wurde, zur Stelle war.

Insgesamt gesehen ein tolles Spiel unserer Mannschaft. Der Sieg war nie gefährdet und das Ergebnis hätte durchaus auch höher ausfallen können.

Jungs das war heute Fußball vom Feinsten. Weiter so. Ich bin stolz auf Euch.

Euer Thomas

Es spielten: Niklas Schulz, Linus Brunner, Luis Börkey, Bela Dröse
Yannick Theis, Marius Kohl Lui-Leopold Theis, Erik Wendt,
Marvin Zinn, Frederic Zinn, Joel Börkey,